

MESSAGE DU PREMIER MINISTRE DU QUÉBEC



Je suis heureux de souligner, au nom du Gouvernement du Québec, la Semaine nationale des travaux publics en Amérique du Nord.

Chaque jour, des milliers de personnes œuvrent pour assurer à nos collectivités des infrastructures et des services modernes, sécuritaires et efficaces. Qu'il s'agisse, entre autres, de routes, de services sanitaires, d'eau potable ou encore d'installations sportives et culturelles, le rôle de ces travailleuses et travailleurs est essentiel. À l'heure où les enjeux économiques, démographiques et environnementaux posent de plus en plus de défis, nous devons pouvoir compter sur la rigueur et le savoir-faire des gens de ce milieu.

Cette semaine, exprimons notre reconnaissance à ces personnes qui, bien souvent dans l'ombre, concourent à notre qualité de vie.

Philippe Couillard

On behalf of the Québec government, I take pleasures in paying tribute to National Public Works Week in North America.

Every day, thousands of individuals oversee modern, safe, efficient infrastructure and services in our communities, including roads, sanitation facilities, drinking water and sports and cultural facilities. These workers play an essential role. At a time when economic, demographic and environmental questions are increasingly posing challenges, we must be able to rely on their rigour and know-how.

This week, let us express our gratitude to these individuals who, often behind the scenes, contribute to our quality of life.